



► VIVIENDA

El Defensor lleva a Ibercaja la propuesta de las familias de la Corrala Utopía

L. B. / SEVILLA

El Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, se reunió ayer en Madrid con el director general de Ibercaja, Luis Miguel Carrasco, para trasladarle la propuesta de las 36 familias que desde hace año y medio ocupan el bloque de San Lázaro conocido como Corrala Utopía. Tras la reunión de la mesa negociadora celebrada hace dos semanas, a la que acudieron responsables de la Junta y el Ayuntamiento pero no de Ibercaja que rehusó asistir en el último momento, Maeztu se comprometió a hacer llegar a la entidad propietaria del inmueble la propuesta de las familias, que reclaman un alquiler social adaptado a las posibilidades económicas de cada una y que incluya los locales del edificio para poder explotarlos trabajando en ellos y pagar así la renta. Según fuentes de la Oficina del Defensor, desde Ibercaja se comprometieron a estudiar la propuesta y responder la próxima semana.

Mientras se producía esta reunión, los miembros de la Corrala Utopía desplegaron un conjunto de medidas de presión consistente en la huelga de hambre iniciada por una de las ocupantes y el viaje a Zaragoza, donde se encuentra la sede central de Ibercaja, de otros cinco, que igualmente entregaron su propuesta a responsables de la entidad.

Tras la reunión, el Defensor contactó con las familias ocupantes para que «valoren la continuidad de las acciones emprendidas a la espera de la decisión que traslade la entidad», acciones de las que tuvo conocimiento durante su encuentro en Madrid. Por su parte, desde la Corrala Utopía valoraron la reunión pero señalaron que «aún teniendo en cuenta que hay una vía de diálogo abierta» a la que acudirán si se convoca la mesa, también recordaron que Ibercaja mantiene la denuncia por usurpación ilegal y temen que el tiempo corre para su desalojo.